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　市民各位におかれ
ましては平素より本
市議会に対し格別の
ご理解、ご協力を賜
り厚く御礼申し上げ
ます。
　私、先の臨時議会
において議員各位の

ご推挙を賜り、38代目の議長を拝命すること
となりました。重責を痛感しつつも、職責を全
うする決意であります。
　ここ３年余り、世界中が苦しめられた「新型
コロナウイルス感染症」も、ようやく感染症法
上の分類が５類に引き下げられ、小康状態とな
り、ライフスタイルも元に戻りつつあります。
しかし、健康面はもとより、経済を始め多くの
分野に大打撃を与えたことはご案内のとおりで
あり、議会として感染状況を見極めながら､１
日も早い経済対策を実施しなければならないと
考えます。
　また、本市においては学校再編問題や公共施
設の見直しなど、待ったなしの政治課題があり
ます。全国的にも、少子高齢化対策や議員のな
り手不足など課題山積であり、対応が急務であ
ります。市民の負託を受けた身として、市民目
線に立ち活発な政策論争を行うこと、行政の監
視役としての役割を担うことで二元代表制の務
めを果たし、存在感のある議会を目指してまい
ります。

　このたび、副議長
に就任いたしました
阿部清です。副議長
という大役を仰せつ
かりこの上ない光栄
でありますとともに
身の引き締まる思い
です｡

　新型コロナウイルス感染症の２類から５類へ
の移行に伴い、日常生活が早く元に戻ることを
願っています。社会経済も正常化に向けて動き
始めましたが、国際情勢の不安定化による原油
価格・物価の高騰や激甚化する自然災害等、取
り組むべき課題は山積しています。本市におい
ても少子高齢化による人口減少や公共施設の老
朽化などの喫緊の課題があり、将来を見据えな
がら、真剣に取り組んでいく必要があります。
　こうした中で、地域社会のあり方を議論する
議会の役割はより重要になってきます。私も議
長の補佐役として、市民の皆様が安心安全に暮
らせるまちを実現するため、円滑な議会運営と
議会のさらなる活性化に努めてまいります。末
筆ではございますが、アフターコロナを見据え
た活力あるまちづくりを力強く推進しなければ
ならない現在、議会に課せられた使命と責任を
果たすためにも、市民皆様のご理解とご協力を
心からお願い申し上げ、副議長就任のご挨拶と
いたします。

寒河江市議会の新たな構成
が 決 ま り ま し た

令 和 ５ 年 第 ２ 回 臨 時 会

　第２回臨時会が５月19日に開催され、議長・副議長選挙や各委員の選出など、議会の役員改選が
行われました。新たなスタートを切った寒河江市議会の構成をご紹介します。

議　長
柏　倉　信　一

副議長
阿　部　　清

正副議長就任あいさつ
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会 派 構 成

※�会派を結成するには、３人以上の所属
議員が必要です。

◎…代表者

寒政クラブ

さわやか･立憲クラブ
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ふるさと納税の寄付金回復を見込んで
〇 総務費　基金管理事業　５億円

　寄付者への返礼品の準備や来年度の事業を行うための積立金へ充当。

【こんな質疑が行われました】
Ｑ． 寄付金の状況はどうなっているのか。また、ふるさと納税の事件を受けて今後の対応は。
Ａ．�寄付金の状況は、昨年に比べ１月から３月までは６割程度、直近では８割程度まで戻りま

した。また、寒河江産のさくらんぼであることを明確にするため、返礼品協力事業者に誓
約書を求め、出荷現場で職員による確認を行うなどの対策も実施しています。今後は、自
粛していた広報を再開し、さらにＰＲを拡大していきます。

マイナポイント取得支援を延長
〇 総務費　個人番号事務事業　423万円

　マイナポイントの申請期限が令和５年９月末までに延長されることに伴い、市民生活課での
サポート業務や専用コールセンターの設置も９月末まで延長。申請時の負担軽減と窓口の混雑
緩和を図る。

【こんな質疑が行われました】
Ｑ．本市におけるマイナンバーカードの取得率は。
Ａ．６月18日時点で、交付率は78.36％、申請率は88.11％と高い水準となっています。

プレミアム商品券による消費喚起と物価高騰対策
〇 商工費　地域経済緊急対策事業　１億3269万円

　市内経済の活性化や物価高騰の影響を受ける市民への経済的支援を図るため、発行総額５億
円分のプレミアム商品券を発行。商品券は、チェリンペイによる電子マネー5千円分を４万
セット（プレミアム率30％、８月10日販売開始）、紙版の商品券１万円分を２万セット（プ
レミアム率20％、９月２日販売予定、65歳以上対象）発行。

　臨時会･定例会で審査した議案（一般会計補正予算）のうち、特に皆さんに知っておいてほし
いことをピックアップします。

※金額は､１万円未満を切り捨てして表記しています。

ここががポイント
令和令和５年年　　第第2回臨時会　・　第回臨時会　・　第2回定例会回定例会

（（５月月19日日 //1日間）日間） （（６月月20日～日～７月月４日日 //15日間）日間）
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令 和 ５ 年 第 2 回 臨 時 会
議案番号 議　　案　　名 採決結果 議案番号 議　　案　　名 採決結果

承認第２号 専決処分の承認を求めることについて（寒
河江市市税条例の一部を改正する条例）

承認
(全会一致) 議第35号 寒河江市固定資産評価審査委員会委員の

選任について
同意

(全会一致)

承認第３号 専決処分の承認を求めることについて（寒河
江市都市計画税条例の一部を改正する条例）

承認
(全会一致) 議第36号 令和５年度寒河江市一般会計補正予算

（第２号）
可決

(全会一致)

承認第４号 専決処分の承認を求めることについて（寒河江
市国民健康保険税条例の一部を改正する条例）

承認
(全会一致) 議第37号 寒河江市監査委員の選任について� 同意

(全会一致)

令 和 ５ 年 第 2 回 定 例 会
議案番号 議　　案　　名 採決結果 議案番号 議　　案　　名 採決結果

議第38号 寒河江市農業委員会委員の任命について 同意
(全会一致) 請願第１号 食料・農業・農村基本法の見直しに関す

る請願
採択

(全会一致)

議第39号 令和５年度寒河江市一般会計補正予算
（第３号）�

可決
(全会一致)

議会案
第３号

食料・農業・農村基本法の見直しに関す
る意見書の提出について�

可決
(全会一致)

議第40号 寒河江市一般職の職員の給与に関する条
例等の一部改正について�

可決
(全会一致)

議第41号 市道路線の認定について� 可決
(全会一致)

提出議案等と採決結果令和５年第2回臨時会
令和５年第2回定例会

可決・否決……一般議案、予算等
同意・不同意…人事案件等
認定・不認定…決算議案等
承認・不承認…専決処分議案等
採択・不採択…請願・陳情

請 願・　　　見書意
食料・農業・農村基本法の見直しに
関する請願・意見書

意見書全文はこちらから

請願者：さがえ西村山農業協同組合
　　　　代表理事組合長　安孫子常哉�
　　　　さがえ西村山農協農政対策協議会����
　　　　会長　安孫子常哉
紹介議員：佐藤耕治

【請願概要】
下記項目について、国への意見書提出を求める。
・ 「多様な担い手」を食料・農業・農村基本法に

しっかりと位置付けること
・ 経営所得安定対策や新たな直接支払制度の導入

を含めた施策全般にわたる見直しを行うこと

この請願は全会一致で採択しました。
また、請願項目に関する意見書は全会一致で可決
し、国の関係機関等に送付しました。

食料生産の人材確保と持続可能な
新たな農業直接支払制度が必要

　農業者及び関係団体のみならず国民の食料
に関する重要な基本法であり、各地の市町村
も大きな関わりがある。
　多様な担い手を確保するためには、新規就
農者支援、農業者育成支援や家族ひとりひと
りが主体的に経営に参画でき、意欲と能力を
十分に発揮できる環境整備が必要である。

　また、ゲタ対策等の経営
所得安定対策や農家に対す
る新たな直接支払制度を導
入することで、やる気のあ
る農家への持続可能な経営
支援となり、国民への食料
安定供給につながるため賛
成である。  

寒政クラブ
佐藤　耕治　議員

賛
成

議 論
ク ロ ー ズ ア ッ プ
〈討論要旨〉
食料・農業・農村基本法の見直しに関する
請願（請願第１号）

令和５年第２回臨時会・第２回定例会の
議案等はこちらから
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計
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れ
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狭
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街
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街
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。

市
用
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課
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が

あ
る
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心
市
街
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し
て
魅
力
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な
空
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に
す

る
た
め
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意
向
調
査
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の

活
性
化
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踏
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え
て
検
討

し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。

沖
津
一
博

沖
津
一
博��

議
員
議
員

通称鯉屋道路（南部地区）通称鯉屋道路（南部地区）

市…市長答弁　　教…教育長答弁

財政　 質問者 経済　 質問者

ＡＩの導入 月光 アフターコロナへの対応 Ｐ７ 伊藤

社会・暮らし　 質問者 土木・建設　 質問者

統一地方選挙の投票率と今後の対策 沖津 都市計画道路の進捗と今後の進め方 Ｐ６ 沖津

物価高騰支援 Ｐ７ 太田（陽） 駅前道路の整備 Ｐ６ 沖津

自治会の運営 Ｐ８ 古沢 平塩橋について Ｐ７ 月光

熱中症対策 古沢 住みよいまちづくり 渡邉

左沢線活性化策 Ｐ８ 荒木 教育　 質問者

健康・福祉　 質問者 学校施設整備 太田（陽）

高齢者の移動支援 Ｐ７ 太田（陽） 学校施設整備 Ｐ８ 渡邉

子育て　 質問者

寒河江市母子寡婦福祉連合会 太田（陽）

一　般　質　問

Ｑ．��一般質問とはなんですか？

Ａ． �行政側から提案される議案の疑問点を問うのが「質疑」です。
「一般質問」は、提案された議案ではなく、議員が行政側に現状
や見通しを聞くことです。
　今回の一般質問は７名の議員が15テーマについて行いました。そのなかからピックアップし、
質問と答弁を要約して掲載します。

録画映像は録画映像は
こちらからこちらから
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平
塩
橋
の
現
状
と

今
後
の
見
通
し
は

物
価
高
騰
に
対
し
て
の

支
援
策
は

　
平
塩
橋
は
今
ど
う
な
っ
て

い
る
の
か
、
と
い
う
市
民
の

声
が
多
い
。

問
前
回
質
問
し
た
４
年
前
か
ら
ど
の
よ
う
に
進
ん
だ

か
。

市
朝
日
町
・
大
江
町
と
の
１
市
２
町
に
よ
る
同
盟
会

と
し
て
活
動
し
て
き
ま
し
た
が
、
橋
梁
点
検
診
断
の

結
果
、
早
期
架
け
替
え
が
必
要
と
な
り
、
市
中
心
で

事
業
を
進
め
る
た
め
、
現
在
予
備
設
計
を
実
施
中
で

す
。 

問
柴
橋
か
ら
平
塩
橋
、国
道
に
続
く
市
道
が
あ
る
が
、

工
事
な
ど
の
今
後
の
見
通
し
は
。�

市
未
施
工
部
分
の
用
地
取
得
に
つ
き
ま
し
て
も
、
全

て
の
地
権
者
か
ら
ご
理
解
を
得
て
お
り
、
今
後
は
２

カ
年
計
画
で
工
事
を
行
い
、
令
和
６
年
度
に
完
成
予

定
と
し
て
い
ま
す
。 

問
こ
れ
か
ら
平
塩
橋
を
ど
う
す
る
の
か
。�

市
予
備
設
計
に
よ
り
、
道
路
線
形
、
橋
梁
位
置
な
ど

が
決
定
す
る
の
で
、
今
後
、
地
元
へ
の
説
明
会
を
開

催
す
る
と
と
も
に
、
国
と
の
協
議
を
行
い
、
早
期
実

現
に
向
け
て
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

　
高
齢
者
の
移
動
支
援
、
デ

マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
の
エ
リ
ア

拡
大
を
。

問
国
か
ら
の
臨
時
交
付
金
を
ど
の
よ
う
に
使
用
す
る

の
か
。

市
国
か
ら
使
途
を
示
さ
れ
て
い
る
低
所
得
世
帯
を
対

象
と
し
た
給
付
金
支
給
の
ほ
か
、
物
価
高
騰
の
影
響

を
受
け
る
生
活
者
や
事
業
者
へ
の
支
援
の
第
１
弾
と

し
て
プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券
事
業
を
実
施
し
ま
す
。 

問
公
共
交
通
機
関
の
運
行
の
な
い
時
間
帯
な
ど
、
デ

マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
の
利
用
は
で
き
な
い
か
。�

市
運
行
に
つ
い
て
は
、
交
通
事
業
者・東
北
運
輸
局・

市
内
福
祉
団
体
な
ど
で
組
織
す
る
地
域
公
共
交
通
会

議
の
承
認
が
必
要
と
な
る
こ
と
か
ら
、
市
の
考
え
方

を
説
明
し
公
共
交
通
網
の
充
実
に
努
め
て
い
き
ま

す
。

問
西
川
町
営
バ
ス
の
通
学
時
間
以
外
に
旧
道
を
運
行

す
る
こ
と
は
で
き
な
い
か
（
八
鍬
な
ど
）。�

市
路
線
の
変
更
に
つ
い
て
は
、
公
共
交
通
の
状
況
や

既
設
停
留
所
の
乗
降
者
数
、
降
雪
期
に
お
け
る
運
行

な
ど
様
々
な
点
を
整
理
し
た
上
で
必
要
に
応
じ
て
西

川
町
と
協
議
し
て
ま
い
り
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

月
光
裕
晶

月
光
裕
晶��

議
員
議
員

太
田
陽
子

太
田
陽
子��

議
員
議
員

早期改修を早期改修を

西川町営バス西川町営バス

ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
に

向
け
て�

　
５
月
８
日
か
ら
、
新
型
コ

ロ
ナ
の
感
染
症
法
上
の
分
類

が
２
類
相
当
か
ら
５
類
に
引
き
下
げ
ら
れ
、
世
の
中

が
ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
に
向
か
お
う
と
し
て
い
る
状
況

に
お
い
て
、
経
済
再
生
、
観
光
振
興
に
対
す
る
考
え

は
。

問
経
済
対
策
上
行
政
と
し
て
何
が
必
要
と
考
え
て
い

る
か
。

市
今
後
も
経
済
情
勢
を
注
視
し
、
各
方
面
か
ら
の
意

見
・
要
望
を
十
分
に
踏
ま
え
効
果
的
な
経
済
支
援
策

を
検
討
し
、
新
型
コ
ロ
ナ
か
ら
の
回
復
期
に
お
い
て

も
継
続
的
な
取
り
組
み
が
必
要
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

問
イ
ン
バ
ウ
ン
ド
に
対
す
る
市
長
の
考
え
、
取
り
組

み
の
方
針
は
。�

市
体
験
観
光
や
食
文
化
を
満
喫
で
き
る
取
り
組
み
を

実
施
す
る
と
と
も
に
、
本
市
の
強
み
で
あ
る
フ
ル
ー

ツ
狩
り
体
験
の
Ｐ
Ｒ
を
強
化
し
、
誘
客
を
図
っ
て
ま

い
り
ま
す
。 

問
西
村
山
郡
の
観
光
連
携
、
滞
在
型
観
光
へ
の
取
り

組
み
方
針
、
戦
略
は
。�

市
１
市
４
町
と
連
携
し
観
光
コ
ン
テ
ン
ツ
を
巡
る
ツ

ア
ー
や
、
４
町
の
イ
ベ
ン
ト
と
連
携
し
た
宿
泊
パ
ッ

ク
の
造
成
な
ど
、
広
域
観
光
の
取
り
組
み
を
拡
充
し

な
が
ら
滞
在
型
観
光
の

推
進
を
図
っ
て
い
き
ま

す
。 伊

藤
正
彦

伊
藤
正
彦��

議
員
議
員

観光客でいっぱいが目標観光客でいっぱいが目標

録画映像は録画映像は
こちらからこちらから

録画映像は録画映像は
こちらからこちらから

録画映像は録画映像は
こちらからこちらから
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議会日誌
　寒河江市議会はさまざまな分野について日々調査・研究を行っております。

　今回は厚生文教常任委員会での視察の状況や議員全員での研修の様子をお

伝えします。

左
沢
線
活
性
化
策

学
校
施
設
整
備
計
画
の

見
直
し
は

地
域
住
民
の
よ
り
良
い

生
活
に
向
け
て

　
現
在
、
人
口
減
少
と
高
齢

化
に
よ
り
、
自
治
会
等
の
地

域
住
民
の
支
え
合
い
に
よ
る
組
織
が
弱
体
化
し
、
地

域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
を
維
持
す
る
こ
と
が
難
し
く
な

っ
て
い
る
よ
う
に
思
う
。

問
自
治
会
の
弱
体
化
に
つ
い
て
、
ど
の
よ
う
な
認
識

で
あ
る
か
、
維
持
す
る
た
め
の
支
援
に
つ
い
て
。

市
少
子
高
齢
化
や
コ
ロ
ナ
禍
等
に
よ
り
弱
体
化
が
進

ん
で
い
る
状
況
と
認
識
し
て
い
ま
す
。
地
域
担
当
職

員
制
度
も
活
用
し
、
ど
ん
な
支
援
策
が
あ
る
の
か
他

自
治
体
の
状
況
も
参
考
に
検
討
し
て
い
き
ま
す
。 

問
自
治
会
役
員
の
高
齢
化
や
固
定
化
に
つ
い
て
、
本

市
の
現
状
は
。��

市
高
齢
化
に
つ
い
て
、
平
成
２９
年
度
と
令
和
５
年
度

で
町
会
長
の
平
均
年
齢
を
比
較
し
ま
す
と
ほ
ぼ
変
わ

り
あ
り
ま
せ
ん
。
ま
た
、
町
会
長
の
固
定
化
で
は
３

年
以
上
の
方
は
減
っ
て
い
る
傾
向
が
見
ら
れ
ま
す
。

問
銀
行
で
の
納
金
は
時
間
が
か
か
り
、
コ
ン
ビ
ニ
支

払
い
の
よ
う
な
、
納
付
は
で
き
な
い
も
の
か
。�

市
コ
ン
ビ
ニ
で
の
支
払
い
を
選
択
し
て
い
た
だ
け
る

か
は
、
集
金
元
の
各
団
体
の
判
断
に
な
り
ま
す
。
将

来
に
向
け
て
利
便
性
を
高
め
る
た
め
、
納
付
方
法
に

つ
い
て
各
団
体
と
も
検

討
を
進
め
て
い
き
た
い

と
考
え
ま
す
。

　
学
校
家
具
や
備
品
を
扱
う

会
社
の
受
注
に
関
与
し
て
い

る
企
業
の
方
が
基
調
講
演
の
講
師
と
な
っ
て
い
る

が
、
ふ
さ
わ
し
い
方
な
の
か
と
、
市
民
は
疑
念
を
抱

い
て
い
る
。�

問
本
市
で
は
、
少
人
数
学
級
を
な
く
す
た
め
、
学
校

統
廃
合
を
強
引
に
進
め
る
計
画
だ
が
、
山
形
市
は
西

山
形
小
学
校
を
新
築
、
長
井
市
は
各
地
区
に
学
校
を

残
し
、持
続
可
能
な
地
域
づ
く
り
を
進
め
て
い
る
が
、

教
育
長
の
見
解
は
。���

教
そ
れ
ぞ
れ
の
規
模
の
学
校
に
そ
れ
ぞ
れ
の
良
さ
が

あ
り
、
課
題
も
あ
る
と
考
え
ま
す
。
こ
れ
ま
で
頂
い

た
ご
意
見
を
踏
ま
え
、
本
市
に
あ
っ
た
学
校
施
設
整

備
を
進
め
て
い
き
ま
す
。 

問
学
校
施
設
整
備
計
画
改
定
ま
で
の
期
間
が
短
く
、

市
民
の
理
解
を
十
分
得
ら
れ
る
の
か
。��

教
７
月
の
議
員
懇
談
会
で
計
画
の
素
案
を
お
示
し
し

ま
す
。
そ
の
後
９
月
下
旬
か
ら
、
計
画
案
に
対
す
る

パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
や
説
明
会
を
実
施
し
、
市
民

の
方
か
ら
ご
意
見
を
頂
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。 

  

　
第
２
１
１
通
常
国
会
で
改

正
地
域
交
通
法
（
改
正
地
域

公
共
交
通
活
性
化
・
再
生
法
）
が
４
月
成
立
、
今
年

10
月
施
行
と
な
っ
た
。
ま
た
、
Ｇ
７
交
通
相
会
合
で

地
方
公
共
交
通
の
在
り
方
が
議
題
の
１
つ
に
な
っ

た
。�

問
西
寒
河
江
駅
～
左
沢
駅
間
が
Ｓ
ｕ
ｉ
ｃ
ａ
利
用
対

象
外
だ
。
Ｓ
ｕ
ｉ
ｃ
ａ
利
用
可
能
駅
の
拡
大
策
は
。�

市
寒
河
江
高
等
学
校
や
寒
河
江
工
業
高
等
学
校
へ
の

登
下
校
で
西
寒
河
江
駅
を
利
用
し
て
い
る
実
態
も
あ

り
ま
す
の
で
、
Ｊ
Ｒ
左
沢
線
対
策
協
議
会
に
お
い
て

左
沢
線
全
駅
で
の
Ｓ
ｕ
ｉ
ｃ
ａ
利
用
に
つ
い
て
要
望

し
て
い
き
ま
す
。 

問
左
沢
線
の
利
用
拡
大
活
性
化
策
（
イ
ベ
ン
ト
等
）

は
。��

市
こ
れ
ま
で
Ｊ
Ｒ
左
沢
線
対
策
協
議
会
を
組
織
し
要

望
活
動
や
利
用
促
進
に
関
す
る
さ
ま
ざ
ま
な
事
業
を

展
開
し
て
き
ま
し
た
の
で
、
そ
の
効
果
を
検
証
し
さ

ら
な
る
利
用
拡
大
策
を
検
討
し
て
い
き
ま
す
。 

荒
木
春
吉

荒
木
春
吉��

議
員
議
員

渡
邉
賢
一

渡
邉
賢
一��

議
員
議
員

古
沢
清
志

古
沢
清
志��

議
員
議
員

おらが鈍行列車に将来と翼をおらが鈍行列車に将来と翼を

町内会の運営を話し合う風景町内会の運営を話し合う風景

統合対象の陵西中学校統合対象の陵西中学校

録画映像は録画映像は
こちらからこちらから

録画映像は録画映像は
こちらからこちらから

録画映像は録画映像は
こちらからこちらから
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議会日誌
　寒河江市議会はさまざまな分野について日々調査・研究を行っております。

　今回は厚生文教常任委員会での視察の状況や議員全員での研修の様子をお

伝えします。

安全装置の設置状況を確認安全装置の設置状況を確認

　
厚
生
文
教
常
任
委
員
会
で
は
、
通
園

バ
ス
へ
の
安
全
装
置
設
置
状
況
の
確
認

の
た
め
、
に
し
ね
保
育
所
を
視
察
し
ま

し
た
。
安
全
装
置
の
主
な
要
件
は
①
運

転
者
等
が
車
内
の
確
認
を
怠
っ
た
場

合
、
速
や
か
に
車
内
へ
の
警
報
を
行
う

と
と
も
に
、
15
分
以
内
に
車
外
へ
の
警

報
を
発
す
る
こ
と
②
子
ど
も
等
が
い
た

ず
ら
で
き
な
い
位
置
に
警
報
停
止
装
置

を
設
置
す
る
こ
と
③
十
分
な
耐
久
性
④

装
置
が
故
障
・
電
源
喪
失
し
た
場
合
、

運
転
者
等
に
対
し
て
ア
ラ
ー
ム
等
で
故

障
を
通
知
す
る
こ
と
と
し
て
お
り
、
子

ど
も
が
置
き
去
り
に
な
る
事
故
は
二
度

と
起
き
な
い
と
確
信
し
ま
し
た
。 

通
園
バ
ス
へ
の
安
全
装
置

設
置
状
況
を
視
察

議会の役割と責務の重さを議会の役割と責務の重さを
深く自覚した深く自覚した

　
６
月
議
会
最
終
日
に
全
16
市
議
を
対

象
に
議
会
基
本
条
例
の
研
修
を
行
い
ま

し
た
。
今
春
の
市
議
選
で
初
当
選
し
た

３
名
の
議
員
と
条
例
の
理
念
を
共
有
す

る
こ
と
か
ら
始
め
ま
し
た
。

　
本
条
例
も
制
定
か
ら
10
年
が
経
過
し

ま
し
た
。
市
議
と
し
て
の
本
分
を
再
確

認
し
、
議
会
の
活
動
に
つ
い
て
の
市
民

へ
の
説
明
責
任
を
果
た
し
て
い
く
た
め

に
、
こ
の
条
例
の
重
要
性
を
改
め
て
学

ん
だ
と
こ
ろ
で
す
。

　
カ
ラ
ス
ム
ギ
と
い
う
雑
草
植
物
の
ヒ

ゲ
根
は
５
５
０
㎞
以
上
に
も
及
ぶ
と
言

い
ま
す
。
私
達
も
議
会
基
本
条
例
魂
で

市
民
の
間
に
長
く
て
深
い
根
を
張
れ
る

よ
う
研
さ
ん
を
積
み
重
ね
ま
す
。

議
会
基
本
条
例
に
つ
い
て

研
修
を
行
い
ま
し
た

さくらんぼ議会（10回目）さくらんぼ議会（10回目）

　
緑
輝
く
６
月
は
寒
河
江
市
に
と
っ
て

も
、
一
番
賑
わ
い
、
活
気
づ
く
季
節
で

す
。
議
場
に
お
い
て
も
ミ
ス
さ
く
ら
ん

ぼ
や
市
の
イ
メ
ー
ジ
キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
で

あ
る
「
チ
ェ
リ
ン
」
を
招
い
て
、
さ
く

ら
ん
ぼ
の
Ｐ
Ｒ
を
行
い
、
市
の
さ
ら
な

る
魅
力
を
発
信
し
て
い
る
と
こ
ろ
で

す
。

　
今
年
は
４
年
に
一
度
の
市
議
会
議
員

選
挙
が
行
わ
れ
、
３
人
の
新
人
議
員
が

誕
生
し
、
議
会
に
清
風
が
吹
い
て
い
る

と
こ
ろ
で
す
。「
さ
く
ら
ん
ぼ
と
笑
顔

か
が
や
く
安
全・安
心
な
ま
ち
寒
河
江
」

の
実
現
に
向
け
議
会
と
し
て
取
り
組
ん

で
ま
い
り
ま
す
。

さ
く
ら
ん
ぼ
議
会
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■
発
行
　
寒
河
江
市
議
会
　
■
編
集
　
寒
河
江
市
議
会
広
報
委
員
会
　

■
印
刷
　
寒
河
江
印
刷
株
式
会
社
　
こ
の
市
議
会
だ
よ
り
の
用
紙
は
再
生
紙
を
使
用
し
て
い
ま
す
。

日 月 火 水 木 金 土
8/
20

21 22 23
招集告示

24 25
請願・陳情
締切日

26

27 28
議会運営委
員会

29 30 31
本会議
（議案説明）

9/1
議案調査日

2

3 4
議案調査日

5
本会議
（一般質問）

6
議案調査日

7
議案調査日

8
本会議
（一般質問）

9

10 11
本会議（質疑）
決算特別委員会、
予算特別委員会、
委員会・分科会
（総務産業）

12
委員会・分科会
（総務産業、厚
生文教）

13
委員会・分科会
（総務産業、厚
生文教）

14
委員会・分科会
（厚生文教）

15
事務処理日

16

17 18 19
事務処理日

20
事務処理日

21
事務処理日
議会運営委
員会

22
決算特別委員会、
予算特別委員会、
本会議（採決）

23

より近くに。
時代に合わせた発信

９月定例会の日程（予定）

市議会ホームページを
見てみませんか

広報委員が新しくなりました 編 集 後 記

寒河江市議会
ホームページ

寒河江市議会では、ＳＮＳによる情報発信を行っ
ております。
いいね！やフォロー、よろしくお願いします。

議会広報委員会　太田�芳彦

　寒河江市議会では「開かれた議会」を実現するため、
ホームページで議案書等の公開や本会議等のインター
ネット中継を行っています。市議会の活動や市政の状況
を知ることができますので、ぜひご活用ください。
　ご不明な点については、議会事務局へお問い合わせく
ださい。
○議会事務局　
０２３７－８５－１８９９

［委員長］太田　芳彦　　［副委員長］太田　陽子
［委　員］野口康一郎　　児玉　　崇　　渡邉　賢一
　　　　　伊藤　正彦　　古沢　清志　　荒木　春吉

傍聴を希望される皆様へ　
　開会時間はいずれも午前９時30分です。日程が変更になる
場合や傍聴をご遠慮いただく場合があります。

請願・陳情の締め切り
　９月定例会の請願・陳情は「８月25日（金）正午まで」に議
会事務局へご持参ください。

　改選後、議会広報委員会の委員長を仰せつかりまし
た。議会だよりの経験はありますが、Letterに代わっ
てからは初めての経験で広報委員の皆さんを、どう
リードしていけばいいのか思案しているところです。
これから２年間精一杯がんばりますのでよろしくお願
いいたします。さて、本市の宝である「さくらんぼ」
のシーズンが終わり、農家の方関係者の方はほっとな
さっていることと思います。また、さくらんぼに関連
したイベントも大盛況に終わったことを伺い安堵して
いるところです。ただ、コロナが収束とまでは至って
おりませんので健康には十分留意して夏を乗り切って
いただきたいと思います。

“想い”を伝えるLetter（手紙）を
私たちがお届けします。

＠sagae_gikai＠sagae.gikai ＠sagae_gikai
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